## Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Schulalltag, soweit man ihn so nennen kann, hat wieder Einzug gehalten. Für unsere Grundschüler und natürlich auch die Größeren freue ich mich sehr, dass sie wieder dauerhaft und regelmäßig zur Schule gehen dürfen.

Auf unsere Grundschüler warten aufgrund umfangreicher Fördermaßnahmen im Rahmen des **DigitalPakts Schule** durch Bund und Länder Tablets, in unserem Fall iPads. Für alle Skeptiker möchte ich gerne ein paar Sätze des Bundesministeriums für Bildung und Forschung zitieren, die zu 100% zutreffen: "Die Arbeitswelt verändert sich komplett im Zuge der fortschreitenden Digitalisierung. Digitale Systeme und Werkzeuge durchdringen die Gesellschaft. Viele nutzen digitale Angebote, häufig ohne die dahinterstehenden Algorithmen und Geschäftsmodelle zu verstehen, die rechtlichen Rahmenbedingungen zu kennen und die Auswirkungen auf die eigene Person und das Zusammenleben zu hinterfragen. Digitale Kompetenz ist deshalb von entscheidender Bedeutung."

Im Zusammenspiel mit den Whiteboards, die wir auch in allen Klassenzimmern haben, ist unsere Schule modern aufgestellt und für die digitale Zukunft, die uns allen bevorsteht, bestens gerüstet.

Berichten zufolge wurden in diesem Jahr trotz Corona-Einschränkungen sehr gute **Schul- und Ausbildungsabschlüsse** erzielt. Deshalb würde ich alle Eltern gerne bitten: Melden Sie mir die guten Abschlüsse Ihrer Kinder! Die Gemeinde Ottenhofen möchte die ersten Erfolge der Jugendlichen und jungen Erwachsenen gerne ehren. Die **Ehrung** der Besten findet in der Bürgerversammlung am 20.11.2020 statt.

Herzlichst, Ihre Nicole Schley